

Línea del tiempo del Derecho en México

El Periodo Colonial - Con la conquista de Hernán Cortés se inicia el periodo colonial. Las leyes españolas incluyendo las Leyes de Indias comienzan a regir en el territorio mexicano

La Constitución de 1857 - Se promulga la Constitución de 1857 que establece las libertades civiles y garantías individuales. Esta constitución marca un hito en la historia del derecho en México

La Constitución de 1917 - Como resultado de la Revolución Mexicana se promulga la Constitución de 1917 que hasta la fecha sigue vigente y es la base del actual sistema legal de México

1325

1521

1821

1857

1858-1876

1917

2013

La Época Prehispánica - Fundación de Tenochtitlán. Durante esta etapa las civilizaciones mesoamericanas como los aztecas establecen sus propios sistemas legales basados en normas consuetudinarias y religiosas

La Independencia de México - Con la consumación de la independencia México adopta su propio sistema legal basado en la soberanía nacional y la igualdad jurídica de los ciudadanos

La Reforma - Se lleva a cabo la Reforma un periodo de transformaciones legales profundas que separa la iglesia del estado y establece los fundamentos del estado laico

La Reforma Energética - Se aprueba la Reforma Energética una de las transformaciones legales más importantes en el México contemporáneo que abre el sector energético a la inversión privada.